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CONCElo MUNICIPAL DE TENA

ACTA sEs○○N ORD暮NARIA

29 deenerode2025

巳n la ciudad de Tena provincia de Napo, a los 29 dias del mes de enero de dos mil

veinticinco,　a las　17H 14,　previa convocatoria y constataci6n

del qu6rum legal reglamen亡ario, se ins亡ala la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de

Tena, bajo la direcci6n del se丘or alcalde弓immy Reyes, con 】a asistenda de los siguien亡es

se克o｢es concejales:

M重EMBROSDE｣CONCE事oMUN萱C萱PA｣ ��4�5H�ｸ�ｲ�JUST量F暮CA AUSENCIA ��U4T薀R�

ConcejalCuviYau｢ipomaEdgarMoises 浮� ��

ConcejalRodriguezMeraしuisEn｢ique 浮� ��

ConcejalS台nchezTroyaLeidyMariela 浮� ��

ConcejalShiguangoTapuyAlbert〇日nrique 浮� ��

ConcejalVargasTanguilaPachaSisa 浮� ��

Alcalde′immyXavierReyesMar沌o 浮� ��

VicealcaldesaReginaÅ1varez ��X ��

ConcejalWilsonBohd｢quez ��X ��

En la p｢esente sesi6n o｢dinaria act心a como secretaria la abogada Vanesa Cortez Aucay,

directora de Secretarfa General titular; participan, ademas, 1os directores departamentales

y ciudadania en general.

EしORDEN DEしDiA

1, Constataci6n del qu6rum e instalaci6n de la sesi6n.

2･しec亡urayaprobad6n del orden del dfa.

3. Aprobaci6n del ac亡a de lasesi6n del 22 de enero del a掩o 2025,

4･ Conocer y resolver respec亡o de=nfbme債nanciero No. 001 - DF - 2025, que

con亡iene e=nめme de ejecucidn, 1iquidaci6n y dausura del presupuesto del

Gobiemo Municipal de Tena, correspondiente al ejercido econ6mico 2024; en

aplicaci6n a lo dispuesto en el articulo 318 del C6digo Organico de Organizaci6n

Te｢ritorial, Autonomia y Descentralizaci6n, Puesto en conocimiento mediante

memorando No. GADMT-A-2025-0183-MEMO, de fecha 25 de enero de 2025.

与･ Conocer y resolver respecto de=nfbrme N○○ 002-CPPP-2025, de la Comisi6n

Pemanente de Plani批aci6n y Presupuesto, que re岱ere la Ordenanza que regula la

remisi6n del 100%　de intereses, mul亡as y recargos derivados de亡ributos

語蛙掠
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Au亡6nomo Descen廿alizado Munidpal del cant6n Tena, para su ap｢obad6n en

segunda y de鯖ni血va insねnda,

6, Conocer y resolver sobre la petici6n de=icenciado Albe巾o Shi即ang〇･ quien

soliciねhacer uso de su derecho a vacaciones anuales por el pe五〇do del 03 de

艇b｢ero al 03 de marzo de 2025, Pe正odo en el cual deberまconvocarse a la se五〇五ね

Vargas Alvarado Erika Alicia - concejal suplente. Puesto en conocimiento mediante

memorando N｢o, GADMT-A-2025-020Z-MEMO Tena, 29 de enero de 2025.

7. Conocer y resolver sobre la pe心d6n del abogado Jimmy Reyes alcalde del ∽ntdn

Tena, quien solic舶hacer uso de pemiso con ∽rgo a vacaciones durante los dias

lunes 3 al viemes 7 de febrero de 2025; puesto en conocimiento mediante Nro.

GADMT-A-2025-0186-MEMO, de fecha 26 de enero de 2025.

8, Clausura.

DESARROL｣O DE船sEs○○N y REsOLucloNEs ADOpTADAs

PRIMERO: CONSTATAC16N DEL OU6RUM E INSTARAC16N DE LA SES16N

Se充or alcalde: '′Se充ora secreね正a antes de proseguir con la sesi6n de concejo municipal

hagase constar en la presente acta que en raz6n de una invitaci6n oficial dirigida por el

se兎or presidente cons心血cional de la Re函bli∽ del E脚ador la sesi6n previsねpara las

1与hoo血e aplazada a las 17hoo en raz6n de亡ener que como alcalde del can亡6n

represenねr en esねinvi屯d6n protocola正a y la脚alねmbi台n la extendi a廿aves de皿

memorando dirigido a las sefioras y sefiores concejales con esta observaci6n proceda a

consねねr el quoⅢm.

Secretaria General: "Se充or alcalde antes de procede｢ a consねねr el quoⅢm indic6 a usted

y a los se静ores concejales que conmemorando un No. 0071 de fecha 29 de enero la se盈o帽

証cealcaldesa ha rem距do el cer珊cado medico otorgado por el Gobiemo Aut6nomo

Descen廿alizado municipal de Tena po｢ la Unidad de Salud Ocupadonal y Segu正dad

賞ndus両al quien ha otorgado dos dias de reposo desde el dia de hoy hasねel dia 30 por

encon同rse delicada de salud; de la misma manera con memorando No. 0063 de fecha 29

de enero el se丘or concejal Wilson Boh6rquez ha ingresado皿ce両角cado de de血nci6n de

su債a po｢ cuanto el se静or concejal en es亡e momento se encuen廿a en el velorio de su

ねmi萱ia｢ por lo que soliciね1a jus珊∽d6n de su inasistenda a la presence sesi6n de

Concejo.

Sefior alcalde: "Se吊ora secretaria hまgase constar en la presente acta todo aquello proceda

a cons日輪r el quomm se吊ora sec｢e屯正a''.

Por Secretaria General se procede a constatar el qu6run y existiendo el mismo cu6rum

confbme las disposidones legales, el se丘or alcalde, Jimmy Reyes, siendo lag 17H14

minutos procede a dedarar legalmente ins屯1ada la sesi6n ordina正a de Concejo No. 004-

DSG-2025.
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SEGUNDO. ｡ LECTURA y APROBAc萱eN DEしORDEN DEしD壬A,

Se充or alcalde: "Compa充ero concejal Luis Rodriguez'’.

Licenciado l岬al: ′`Buenasねrdes se静or alcalde compa静eras y

compa充eros concejales compa克eros asesores directores coordinadores pdblico en general

medios de com皿icaci6n buenasねrdes con todos que正a solidねr muy comedidamente

se充or alcalde que se inserta en el orden del dia una ley emergente y urgente la oual es la

O｢denanza que re帥Ia la remisidn del 100% de intereses mu舶s reca昭os de正vados de los

両butos mu血dpales cuya adminis廿aci6n leねculねy le coⅢesponde legalmente al

Gobiemo Municipal pongo en consideraci6n compa鼠eros'’.

Sefior alcalde: "A consideraci6n compafieras y compafieros concejales la petici6n

fomulada por el concejalしuis Ro描糾ez en su calidad de presidente de la comisi6n de

plan融aci6n y presupuesto apoya a la moci6n el concejal Albe直o Shi糾ango proceda a la

vo屯d6n para induir en el orden del dfa se丘ora secreね正a･

/ Se克or concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n’’,

/ Sefior concejal Luis Rodriguez, "apoyo la moci6n’'.

/ Sefiora concejala Leidy sanchez, "apoyo la moci6n".

/ Se鼠or concejal Albe巾o shi糾ango '′apoyo la mod6n〃･

/ Se充〇五ねconcejal pacha sisa va｢gas, `′apoyo la mod6n''･

/ Se克or alcalde Jimmy Reyes, `′apoyo la moci6n''･

Por sec｢e日高a se inめma que se apⅢeba por unanimidad y se insem den廿o del punto del

orden del dia punto与lo si即iente: Conocer y resolver respecto de=nfome N○○ 002-CPPP-

202与, de la Comisi6n Pemanente de Plani帥aci6n y Presupuesto, que renere la O｢denanza

que re即1a la remisi6n del 100% de intereses, mulねs y recargos de正vados de両butos

munidpales, mya adminis廿aci6n y recaudaci6n corresponde al Gobiemo Aut6nomo

Descen廿alizado Munidpal del cant6n Tena, para su aprobaci6n en se糾nda y de角ni心va

instanda,

Se丘or alcalde: ′′Alg心n o廿o punto concejal Albe巾o Shiguango'',

Licenciado Alberto Shiquango conceial: ``Si gracias se充or alcalde compa充eras y

compa託｢os concejales se鼠ores di｢ec亡ores c○ordinadores亡台cnicos aqui presente muy

buenasねrdes con todos bueno de acuerdo al a雨脚lo 57 del COOTAD y el a南関lo 76 de

Ordenanza que reglamente el funcionamiento del Concejo Municipal solicito sefior alcalde

a usted y a todos los compa克eros y compafieras concejales se autorice licencia de vacaci6n

por 30 dfas bueno esto se debe porque tambi6n usted conocera y compafieras y

compa充eros concejales se maneja en equipo con mi compafiera altema y dar espacio

ねmbi台n para que ella pueda inteⅣenir porque la vez pasada igual血vo la opor血nidad y

esa ha sido mi caracte正s髄ca de dar opor加nidad a la compa充era que sea pane de este

equipo de廿abajo y que de es屯manera tenga ese espacio para poder ser pane de este

廿abajo que hacemos como GAD municipal ya lo hizo y serま皿a compa充era mまs que esね｢ま

睦鮫
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apoyando el廿abajo que esねmos realizando para el desa∬ollo del cant6n Tena no se si

tengo apoyo mi propuesねm土emod6n ponga conside｢aci6n'',

Se丘or alcalde: ``Ha solicitado el concejal Alberto Shiguango insertar un punto del orden del

dfa re鮭rente a la solic旺ud de licencia por vacadones anuales compa丘eras y compa丘eros

concejales si hay apoyo, apoya el concejal Edgar Cuvi, procede a tomar la votaci6n se充ora

secreね正a para la inserd6n den億o del orden del dia.

/ Se吊or concejal Ed蹄r cuvi, ``apoyo la moci6n''.

/ Se静or concejal Luis Rod証印ez, ′'apoyo la moci6n''.

/ Sefiora concejala Leidy sinchez, ``apoyo la moci6n'’.

/ Sefior concejal Alberto shiguango "apoyo la moci6n’’.

/ sefiorita concejal pacha sisa vargas, ``apoyo la moci6n”,

/ Se育or alcalde Jimmy Reyes, ･1apoyo la moci6n''.

Por secreね｢ia se inめma que se apⅢeba por unanimidad y se insem den廿o del punto del

orden del dia punto 6 lo si即iente‥ Conocer y resolver sobre la pe心ci6n de=icenciado

Alberto Shiguango, quien solicita hacer uso de su derecho a vacaciones anuales por el

periodo del 03 de febrero al 03 de marzo de 2025, Periodo en el cual debera convocarse a

la se兎orita Vargas Alvarado Erika Alicia - concejal suplente. Puesto en conocimiento

mediante memorando N｢○○ GADMT-A-2025-0202-MEMO Tena, 29 de enero de 2025.

Se充or alcalde: ′`Se充ora secre屯ria compa鵡ras y compa充eros concejales en el mismo

contexto en mi calidad de alcalde he remi億do un documento para que se conside｢e en el

olden del dia una pe廿ci6n fo皿ulada por esねaut〇五dad solic舶ndo se induya licenda po｢

vacaciones desde e=unes 3 a萱7 de缶brero del 202与solidねndoねmbien se subro即e a la

se宜ora Ⅵcealcaldesa Ma血Regina Å量varez quien queda｢まencargada de萱despacho de

alcaldia solicito se induya en el orden del dia proceda a tomar voねci6n se静o輪secreね正a〃.

/ Se克or concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n’'.

/ Se孟or concejal Luis Rod証印ez, '′apoyo la moci6n''.

/ Sefiora concejala Leidy sanchez, "apoyo la moci6n’’.

/ Se丘or concejal Albe巾o shi即ango `′apoyo la moci6n''.

/ Se静o正也concejal pacha sisa vargas, ′`apoyo la mod6n''.

/ Sefior alcalde Jimmy Reyes, "apoyo la moci6n’'.

Por secretarfa se informa que se aprueba por unanimidad y se inserta dentro del punto del

orden del dia punto 7 lo si糾iente: Conocer y resolver sobre la pedci6n del abogado Jimmy

Reyes alcalde del cant6n Tena′ quien solic舶hacer use de pemiso con cargo a vacaciones

du輪n亡e los dfas量unes 3 al所emes 7 de缶b｢ero de 2025; puesto en conocimien亡o median亡e

Nro. GADMT-A-2025-0186-MEMO, de fecha 26 de enero de 2025.

Sefior alcalde: ``AIguna otra petici6n compa缶eros compafieras y compafieros concejales

con las consideraciones del punto del o｢den del dia y las inserciones coⅢespondientes

避義命
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dia para la sesi6n 004-SG-2025 se aprueba sefiora secretaria siguiente punto del orden del

dfa'',

TERCERO: APROBAC16N DEL ACTA DE LA SES16N DEL 22 DE ENERO DEL ANo 2025.

Sefior alcalde: ``Alguna observaci6n compa丘eras y compa充eros concejales En referencia al

acねNo. 003 de fecha 22 de enero del 2025 que ha sido pues en consideraci6nporpa直e de

la secre日高a general se apmeba se丘ora secreね正a sin nin如n dpo de obseⅣad6n procedo

a susc五bir''.

Por secretaria se informa que se aprueba el acta No. 00 del 22 de enero de 2025 por

unanimidad, sin ninguna obseⅣaci6n.

CUARTOこCONOCER Y RESO｣VER RESPECTO DE｣量NFORME F萱NANC賞ERO NO. 001 - DF

- 2025, OuE CONTIENE EL賞NFO関田D田E看Ecuc萱《うN, LIOu量DAc賞命N y c払us廿恥DE｣

PRESUPUESTO DEし　GORIERNO MUNICIPAL DE TENA, CORRESPOND萱ENTE AL

EIERc量c萱o日cON6M重co 2024こEN APL量cAc宴eN A ｣O D寒spuESTO EN EL ART王cuLO 318

DEL C6D萱GO ORGÅN量CO DE ORGAN量ZAC暮6N TERRITORIAL, AUTONOMiA Y

DESCENT恥｣暮zAC量るN, puESTo EN coNoCIMIENTO MED量ANTE MEMORANDo No,

GADMT-A〃202与○0183ーMEMO, DE FECHA 2与D且ENERO D田20Z与.

Se静or alcalde: "en este punto del orden del dia le cedo la palabra al se静or director

financiero luego tendrまtambi6n la palabra el se丘or concejal Luis Rodriguez en su calidad

de presidente de la comisi6n de presupuesto de la ins心血ci6n'｣

Licenciado lhon Chichanda director financiero: ``se充or alcalde sefioras y sefiores concejales

compafieros directores coordinadores pdblico y ciudadania general muy buenas tardes

efectivamente con memorando No. 073 de fecha 25 de enero del 2025 se procedi6 a

remi億r e】 infome N〇･ 001-DF-202与en el que condene e=nfome de ejecuci6n y

liquidaci6n de p｢esupuesto del Gobiemo munidpal de Tena correspondiente al ejercido

econ6mico 2024 es imporねnte indicar que las ins心血ciones que reciben los recursos

函blicos deben cumplir con responsabilidad de proponer plan溝car y ejecuねr programas

con base a las recaudadones efec儀vas ya sea de foma direc屯o mediante la廿ans艇｢encias

redbidas esねblecer compromisos con ca昭o a las asignaclones presupuesねdas con廿ae｢

obligaciones y proceder con los respectivos pagos efectuar una evaluaci6n fisica y

債nanciera de la ejecud6n de los presupuestos nadonales y su respe抽va liquidaci6n

impo鳴n亡e indica｢屯mbi台n que el ar寄culo 57 del COOTAD esねblece las a由budones del

concejo munidpal y que en e=ite｢al g) establece lo si糾iente: Aprobar obseⅣar el

presupuesto del Gobiemo Aut6nomo Descentralizado Municipal de igual forma aprobara u

obseⅣarま1a liquidaci6n presupuesね正a del a静o inmediato ante五〇r con sus respe抽vas

reめ皿as′ el a南関lo 263 del COOTAD es屯blece log plazos de dausura y esねblece que la

clausura de債ni血va del presupuesto se e俺c巾arゑel 31 de didembre de cada a充o de i糾al

forma el artioulo 265 del COOTAD establece que la unidad financiera procederまIa

liquidad6n del presupuesto del ejerdcio ante五〇｢ hasねel 31 de enero de cada a充o el

mismo que serまpuesto en conocimiento del eje関心vo lo∽1 en el cualねmbien se
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activos y los pasivos corrientes a largo plazo y el superavit presupuestario que es la

relaci6n entre ingresos y gastos, recordar que nosotros iniciamos con un p｢esupuesto

codificado inicial de 36,66,000 de los cuales en el a充o 2024 existieron tres reformas

quedando un cod距cado債nal de 42 millones 081,165,92 al 31 de diciembre del 2024, es

importante亡ambien indicar que el desglose de estos 4Z millones 081,000 responde de la

siguien亡e manera en lo que son ing｢esos corrientes 8 mi‖ones 644,000 de los cuales se

recaud6 el 94･55% que son 8 mi‖ones 173′000 en lo que re鎚re a ingresos de capital de

los 23,856,000 que se tenia presupuestado se recaud6 $22,186,000 que represen亡a el 93%

de ejecuci6n en量o que respec亡a a los ingresos de financiamiento de los 9.与millones que se

ten fa presupuestado se recaud6 4.1 que representa 43.56% de ejecuci6n dandonos un

devengado de los ingresos de 34′与33′000 que representa el 82,06% respecto a los ingresos

e鮭ctivamente recaudados en el a丘o 2024 a con lo que respecta a los gastos y como asi lo

establece !a regla角sca=os ingresos角nancian los gastos y se divide los 42 millones 81,000

de la siguiente manera $6,123,000 que representan los gastos cor｢ientes de los cua量es se

comprometi6 el 93% que son $5,446,000 en lo que se refiere a gastos de inversi6n de los

32　millones　与4与′000　se comprometi6　26,187,000　que representa el 80.46%　de

compromiso en lo que ｢espec亡a a los gastos de capital de 1′与44 que se tenia presupuestado

se ejecut6 se comprometi6 un mill6n 544,000 que representa el 89.94% de compromiso y

範nalmente lo que respecねal nnanciamiento aplicaci6n de la deuda p的1ica tenemos de 1.6

millones se comprome亡i6 1･4　que represe皿亡a el 87.40%　dまndonos　皿　亡o亡al de

compromisos en el ejerdcio econ6mico 2024 de 34 mi‖ones 968,000 que represen亡a el

83･10% del compromiso de los cuales se devengaron 24 millones 126,000 que representa

el 57,33 de devengado ya para dar c○ntinuidad a lo que es亡ablece el artfculo 26与del

COOTAD se determin6 el informe financiero e] superavit financiero que fue de 6,376,000

en los cuales como se estable｡6 en la siguiente manera es la relaci6n que亡ienen el

superado血anciero de los activos versus los pasivos corrientes y a largo plazo y lo que

refiere a lo a los superavit presupuestario que es una relaci6n entre ingresos y gastos que

es de 10 millones 406,420 con 59 centavos en lo que respecta al superavit presupuestario

y que es el monto que se va a t｢asladar para el ejercicio econ6mico 202与como la ｢eめma

de saldo de caja bancos con ajustes y traslado presupues亡arios del ejerdcio econ6mico

2024 en resumen de los ingresos totales efectivamente se recaud6 34,500,000 que

｢epresenta el 82･06% exis亡en tambien compromisos al 30 de diciembre de 34,%8,000 que

rep｢esen亡a e量83,10% y de賞os cuales se deveng6 24 millones 126,000 que represen亡a el

57,33% si hacemos una rela｡6n ent｢e e触en｡a de lo que hemos ｢ecaudado y hemos y

hemos devengado亡enemos un devengamiento efectivo del 70･70% de ○○s ing｢esos

efectivamente recaudados pero tenemos tambi6n un compromiso del 83.10% que son ya

procesos que se encuentran en tramites de poder concretar y que ya estan en curso para

ejecutarlos en este periodo fiscal respecto tambi6n al tema de los ingresos hay que

conside｢a｢ tambien que el M血sterio de血anzas todavia no se adeuda de 4 meses que

representan alrededor de 3･5 mi‖ones de d61ares que son de las cuotas de oc血bre de

noviembre y diciembre de 2023 y noviemb｢e y diciemb｢e de 2024 que se encuentran o se

encontraron pendientes hasta el 30 de diciembre del 2024 sin mas sefiores concejales

sefior alcalde indicar tambi6n que fue puesto tambi6n este informe en conocimiento se
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comentario que lo hago come alcalde de! cant6n亡ambien emi亡o mi vo亡oねvorable para

el presente infome y su aprobaci6n'',

Por secretaria se informa que se ap｢ueba la moci6n por unanimidad･

E｣ CONCE事O MUNICIPAL:

R田SOLV○○

PR量MEROこAproba｢ e=nfbrme de ejecuci6n, 1iquidaci6n y dausura del presupuesto del

Gobie｢no Aut6nomo Descentralizado Municipal de Tena, correspondiente al ejercicio

econ6mico 2024; presentado por la Direcd6n Financiera mediante infbrme No. 001 - DF -

2025,

SEGUNDO: Ap｢obar con el carまcter de urgente pa｢a su t｢まmite inmediat○○

OUINTO: CONOCER Y RESOLVER RESPECTO DEL賞NFOME NO. 002-CPPP-2025, DE

払coM萱s○○N PERMANENTE DE pLAN量F重船c萱eN y pR田sup町田STO, Ou田R即重ERE払

ORDENANZA OuE REGu船山REM重s賞6N DE｣ i00% DE INTERESEs, MULTAs y

RECARGOs DER量VADOs DE TR量BUTOs MUN賞c量pAしEs, cuyA ADMIN賞sT弧c量eN y

R田船uDAc○○N cORREspONDE AL OOB重電RNO AUTeNOMO DEscENTRAL萱zADO

MUN萱c萱pA｣ DEL CANT(うN TENA pA恥su APROBAc萱6N EN SEGUNDA Ⅴ DEFINIT暮VA

事NSTANc皿,

Se充or alcalde: ``Tiene la palabra el concejal Luis Rodriguez''.

Licenciado Luis Rod垂uez concejal: `'Gradas se充or alcalde para que el se充or director

financiero nuevamente haga el uso de la palabra referente a este informe luego lo hare yo’’.

Licenciado lhon Chichanda director fiinanciero: "Se静or alcalde se静ores concejales con su

auto正乙aci6n recordarles que ya esねOrdenanza血e aprobada en primera insねncia se

realizaron las respe血vas socializaciones en todas las parroquiasねmbi台n para recibi｢ las

suge｢encias o inq山e調des que tengan y poder sustenね｢la de mejor manera para su

aprobad6n en se即nda insねnda, esねOrdenanza仕ene por objeto re糾1ar la remisidn del

100% de intereses mulねs y recargos de正vado de los由bu亡os脚ya adminis億aci6n y

｢ecaudaci6n corresponde al Gobiemo Autdnomo Descenけalizado Munidpal de cant6n

Tena las en仕dades adsc正博s e induido屯mbi台n el impuesto al ｢odaje para la ma両脚1ad6n

los vehiculos t肌bi台n indica｢ que esねOrdenanza心ene como plazo hasねel 30 de junio

fecha en la cua=os contribuyentes que tengan cualquier tipo de deuda hasta el 31 de

didembre del 2024 pueden gozar de este bene鮎io de la remisi6n o de la condonad6n de

las mulねs de los inte｢eses y del recargo de量os両butos que induyan屯mbi台n el tema de
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lo esねblece el a南culo与7 del COOTAD en el que lesねculねpongo en considerad6n el

infome para que sea aprobado obseⅣado la liquidaci6n presupuesね正a del a充o 2024''.

Sefior alcalde: "Muchas gracias se丘or director tiene la palabra concejal Luis Rodriguez”.

Licenciado Luis Rodriguez concejal: "Efecdvamente se育or alcalde nuevamente hago el uso

de la palabra los dias lunes como es costumbre y caracteristica la comisi6n y los sefiores

concejales se procedi6 a recibir todo el infome perdnente que lo ha realizado el dia de

hoy el compa充ero director financiero habiendo las sugerencias tanto de la comisi6n de

presupuesto y plan抗cad6n como de los se鼠ores concejales de que se otorgue que en 48

horas de an備cipad6n de los dias lunes que acos血mbramos a ｢eun血os pa輪que

tengamos mまs verazmente y poder analizar mejor y detenidamente como se lo viene

hadendo los presupuestos ｢espec心vos se ha pues同en consideraci6n e=isねdo induso ya

de las obras a todos los se兎ores concejales y esねmos cumpliendo las obseⅣadones

sugerencias efectuadas en tal virtud sugiero y pongo a moci6n que se d6 por conocido y

resolver respecto de=nめme角nandero No. 001-DF-2025 que condene e=nfbme de

eiecud6n, 1iquidad6n y clausura del presupuesto del Gobiemo Munidpal de Tena en

consideraci6n mi moci6n'',

Se丘or alcalde: "Tiene apoyo la moci6n del concejal Luis Rod正郎ez para aprobar el

infome, apoya el concejal Albe巾o Shi即ango, proceda a tomar voねci6n se静o輪

sec｢eta正a'',

/ Se充or concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n’'.

/ Se充or concejal Luis Rod五郎ez, `′apoyo la moci6n''.

/ Se静ora concejala Leidy sanchez, "apoyo la moci6n”.

/ Sefior concejal Alberto shiguango ``apoyo la moci6n".

/ Sefiorita concejal pacha sisa vargas, "apoyo la moci6n'’.

/ Sefior alcalde limmv Reves: "Antes de emitir mi votaci6n quiero felicitar al equipo

債nandero de manera responsable veni｢ llevando las債nanzas de esねins心血ci6n y

廿asladarねmbi台n esa felidねd6n a las direcciones de nues廿a ins心血ci6n que han sido

las que a廿aves de la planincad6n opera債va anual han ido cumpliendo precisamente

con los propdsitos que正ene la adminis億ad6n todos sabemos que en adminis億aci6n

p心blica亡enemos que血ndamenねr tenemos de i即al manera que proyecねr y toda

ejecud6n que se realice en obras y en seⅣicios tenemos que predsamente levanねr

proyec亡os que jusねmente demandan la dudadania y que se ham venido desa叶ollando

du｢ante el ejercicio鯖scal 2024 en todo caso tenemos un muy buen porcenねje de

ejeo血6n presupuesね正a lo que hoy es屯deteminando p｢ecisamente que en Tena

tengamos mas de 15 obras en ejecuci6n de que los servicios institucionales no se

hayan paralizado en nin如n momento y que重a ciudadania tenga mejores seⅣicios y

obviamente mejores bene触os de pane de la ins正調ci6n que nos鮒ねmucho por

hacer si estamos totalmente de acuerdo compafieras y compafieros concejales y

c｢eemos que cada ejercido能∽1 demanda de una evaluaci6n y esねevaluaddn

obviamente demanda tambi6n de que seamos m台s eficientes mas eficaces en lo que
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insti調ciones con esto quiero ded｢ que ha habido esa v○○untad expresa de parte de

este concejo en pleno de pode｢ねvo｢ecer a los dudadanos del cant6n con aquellas

｢emisiones del 100% de intereses multas y recargos que se lo ara desde los pr6ximos

dias hasta el 30 de junio del presente a静o por lo que quiero felicitar compa吊eras y

compa丘eros concejales porque si bien es cie直o muchas veces los ciudadanos tienen

ese criterio de que somos solo una insti亡ud6n recaudadora y que no damos bene鯖cios

ねmbien a Sos dudadanos en亡odo caso esto se convierte en un benendo precisamente

para tambien aliviana｢ la economfa de los ciudadanos de nuestro cant6n asi que con

mucho gusto y en apoyo a las mociones apmebo亡ambi台n es屯Ordenanza''.

Po｢ secretaria se infbrma que se aprueba la moci6n por unanimidad,

E｣ CONCElo MUN量CIPALこ

REsOLv○○

PR萱MERO: Aprobar en segunda y definitiva instancia la Ordenanza que regula la remisi6n

del 100% de intereses, multas y recargos derivados de t｢ibutos mmicipales, cuya

administracidn y recaudaci6n corresponde al Gobiemo Aut6nomo Descentralizado

M皿icipal del cant6n Tena; con base a=nめrme N○○ 002-CPPP-202与de la Comisi6n

Permanente de Plani節aci6n y Presupuesto.

SEGUNDO: Aprobar la presente resoluci6n con el caracter de urgente, para su trまmite

inmediato.

SEⅩTO: CONOCER Y RESO｣VER:SORRE LA PET萱C量恒TO

§H重GUANGO, QU萱EN SOL量C量TA HACER USO DE SU DERECHO A VACAC営ONES ANUALES

POR E｣ PERIODO DE｣ 03 DE FEBRERO AL 03 DE MARZO DE 2025, PER量ODO EN EL

脚A=)ERE岬量Aー
00NCE丁AL:SUPLENTE･量'UESTO EN: CONOC重M量ENTO MED量ANTE MEMO画

GADMTーA･202与-0202〃MEMO TENA, 29 DE ENERO DE 2025,

Se静or alcalde‥ ′'Tiene la palabra el concejal Alberto Shiguango''.

Licenciado Alberto Shiguango concejal: ``Bueno se静or alcalde como habfa manifestado

anteriormente de que por dar espacio a mi compa吊era de trabajo en equipo y que siempre

va a fo巾alecer para el desarrollo de nuestro cant6n y por eso es que me visto a solicita｢ a

su autoridad y tambien por ende a las compa窟e｢as y compa兎e｢os concejales que me

conceda licencia de vacadones anuales que me corresponde por ley y por lo tanto pongo a

consideraci6n ante usted y ante las compa充eras y compa鵡ros concejales'′.
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solamente bene債cia o aliⅥa a la economia de los bolsillos de la ciudadanfa sinoねmbien

mos ayudaねmbiさn a mejo｢ar重a e鱈cienda en la recaudad6n del GAD municipal

conside輪ndo que tenemos al momento un valor pendiente por recaudar de t正butos de

afros anteriores de alrededor de 3 millones ,800,000 lo cual genera a la fecha un mill6n

749,000 en廿e intereses mulねs y recargos y procesos coac瞳vos por lo cual es bene角ciosa

esね　Ordenanza y sugiero　ねmbien que sea conside輪da su aprobaci6n para

poste正omente publicar en el regis廿○ ○鯖cial y nuevamente hacer una nueva sodalizaci6n

a la ciudadania indicandoles que ya se encuentra aprobada y que se acerquen a su

m皿idpio para que puedan pone｢se al dia con sus impuestos que se encuen廿an

pendientes y puedan con廿ibuirねmbi台n al desarrollo del cant6n''.

Sefior alcalde: ``Tiene la palabra concejal Luis Rodriguez’'.

Licenciado Luis Rodn'guez conceial: "Gracias sefior alcalde bueno inicio agradeciendo de

i糾a量mane｢a al compa丘ero direc亡or組nanciero a la compa丘era directo輪de plan距caci6n a

los compa彊ros del equipo que ayudaron en la socializad6n en las siete pa町oquias donde

se調vo una acepねble asistencia espedalmente aqui en el Tena en la paⅢoquia Muyuna en

la pa調oquia de Misahualli un poquito nojo es調所eron en la pa町oquia Talag y de i糾al

め皿a en ChonねPunねpero el resto to血mente acorde a todo lo plan距cado y eso es

impomnte que se dio a conocer el proyecto de Ordenanza a lo cual se va a emi備r la

remisi6n del 100% de inter台s de la rebaja de mulねs re∽rgos y de正vados y両butos del

mumclplo en tal virtud se充or alcalde es digno de felicitar a todos quienes estuvieron

presentes de igual forma a los compa充eros de la comisi6n de presupuesto y planificaci6n

compafiero Alberto Shiguango y la sefiora Regina Alvarez solicito sefior alcalde que se

apmebe en se糾nda insねncia la Ordenanza que re糾Ia la remisi6n del 100% de intereses

mulねs reca嶋os y de正vados y両butos municipales cuya adminis廿aci6n量o cor｢esponde

de債n距vamente al gobiemo munidpal de Tena′′･

Sefior alcalde: ``Tiene apoyo a la moci6n del sefior concejal, tiene apoyo la moci6n por el

concejal Albe巾o Shiguango procede a tomar voねci6n se充o｢a secreね正a′′.

/ Sefior concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n'’.

/ Sefior concejal Luis Rodrfguez, "apoyo la moci6n’’.

/ Sefiora concejala Leidy sanchez, "apoyo la moci6n”.

/ sefior concejal Alberto shiguango ``apoyo la moci6n’'.

v' sefiorita concejal pacha sisa vargas, ``apoyo la moci6n'’.

/ Se帥r al血de丁immy Reyes: ′′Antes de emid｢ mi vo亡o i糾al manera quie｢o felic厄r a

toda la pa巾e餌anciera a la comisi6n de planinca｡6n p｢esupuesto a las y los

compa充eros concejales que ham llevado esねbuena no儀cia a cada uno de los正ncones

de nues廿o cant6n la pa巾e urbana y la pane rⅢal si bien es cie巾o existe una Icy

re鮭rente a aquello que sobre亡odo dispone a la pa巾e ejecu心va es dedr a las en心dades

del Gobiemo Nacional poder acogerse a lo que es la remisi6n de 100% de inte｢eses

mulねs y recargos de正vados de由butos de i即al manera posibil舶esねIey a que los

concejos munidpales podamosねmbien acoger o no este bene触o para lo que

conde｢neねmbi台n a las obligadones que髄enen los dudadanos con nues廿as
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Se丘or alcalde: ′`Tiene apoyo la moci6n presentada por el concejal apoya a la moci6n el

concejal Luis Rodriguez se充ora secretaria procede a tomar votaci6n para conceder

vacaciones anuales al se克or concejal Alberto Shiguango'’,

/ Se静or concejal日dgar cuvi, '`apoyo la moci6n''.

/ Se丘or concejal Luis Rodrfguez, "apoyo la mod6n''.

/ Se丘ora concejala Leidy sanchez, "apoyo la moci6n’’.

/ Se丘or concejal Alber亡o shiguango -`apoyo la moci6n''.

/ Se充orita concejal pacha sisa vargas, '`apoyo la mod6n''.

/ Se丘or alcalde Jimmy Reyes, `′apoyo la moci6n''.

Por secretaria se inめma que se aprueba la moci6n por unanimidad.

EしCONCE事o MUNIC重PALこ

REsOLv重e

PR暮MEROこConcede｢ pemiso con cargo a vacadones al se充or conceja=icenciado Albe競o

Enrique Shiguango Tapuy, desde el 03 hasta el 21 de febrero de 2025. Conforme el

memorando Nro. GADMT-UOTH-2025-0136-M, de fecha 30 de enero de 2025.

SEGUNDOこConvoca｢ para que act心e en su reemplazo durante este periodo, a la se充ora

Erika Alicia Vargas Alvarado, conceja書a suplente del peticionario.

TERCERO: Aprobar la presente resoluci6n con el caracter de urgente, para su tramite

inmediato.

S丘PTIMO: CONOCER Y RESOLVER:SOBRE ｣A PETIC書面

A｣CA｣DE DE｣:cANT申ARGOA:岬
PUESTO EN CONOC量M賞ENTO MEDIANTE NRO･ GADMTーA-202与〃0186･MEMO, DE

FEcm26 DE ENERO DE 2025,

Se五〇r alcalde: ′′Compa彊輪s y compa丘eros concejales en el mismo contex亡o en mi calidad

de alcalde he solici屯do que se me otor糾e pemiso con cargo vacaciones duran亡e los dias
1農

Iunes 3 al viemes 7 de febrero para lo cual tambi6n pongo en consideraci6n y he solicitado

subrogar a la sefiora Maria Regina A]varez Arcentales en su calidad de vicealcaldesa qui6n

quedara como alcaldesa encargada proceda a tomar votaci6n se兎ora secretaria'’.

酷鶉糊
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/ Sefior concejal Alberto shiguango "apoyo la moci6n".

/ Se丘orita concejal pacha sisa va｢gas, ′'apoyo la mod6n''.

/ sefior alcalde Jimmy Reyes, ``apoyo la moci6n’’.

Por secretaria se informa que se apmeba la mod6n por unanimidad,

田｣ CONCEio MUNICIPAL:

REsOしv重e

PR萱MEROこConceder pemiso con c紬go a vacaciones al abogado Jimmy Xavier Reyes

Marifio alcalde del canton Tena, del 3 al 7 de febrero de 2025. Con base a lo que

detemina el literal s) del articulo 57 del C6digo Orginico de Organizaci6n Territorial,

Autonomia y Descentralizaci6n y articulo 29 de la Ley Organica de Servicio P心blico.

SEGUNDO: Convocar para que act心e en su reemplazo durante este periodo, en calidad de

alcaldesa subrogante, a la sefiora Maria Regina Alvarez Arcentales vicealcaldesa.

TERCERO: Aprobar la presente resoluci6n con el caracter de urgente, para su tramite

inmedia亡○○

OCTAVOこCLAUSU恥,

Concluido el orden del dfa, sin tener mas puntos que tratar; siendo las 17H50 el sefior

alcalde deda｢a dausurada la sesi6n y　鉦ma la presente acta, para cons也ncia

conjuntamente con la directora de Secreta｢ia General; que CERTIFICA,

Tena, 29 de enero de 2025.

⊂麦も
Abogado Jimmy Reyes Ma｢沌o

ALCALDE DE｣船NTeN TENA


